

「自分の将来に夢や希望を抱く」

校長 小池 毅

令和3年が始まりました。昨年は新型コロナウイルス感染症対応に終始した1年でした。また、約3か月に及ぶ休校はとても長く感じましたが今振り返ると1年があっという間に過ぎていった印象です。流行語大賞となった3密やソーシャルディスタンス、クラスター、ロックダウン、オーバーシュート、テレワークなどのことばがテレビニュース等で流れる日々でした。

学校では部活動の大会、学校行事の中止や延期などがありました。生徒・教職員の努力、保護者の皆様の協力で何とか乗り切ってきました。現在もコロナ禍、新しい生活様式やガイドラインに沿った学校生活が続いていますが生徒たちは元気に1月6日の新年スタート日を迎えました。今後も換気、消毒、手洗い、マスク着用などできることを続けていきたいと思っています。

現在も新型コロナウイルスの影響もあり、なかなか先行きが見えにくく不透明ですが、夢や希望をもち続け努力することが大切です。第一歩を今日から踏み出して欲しいと願っています。

さて、以前ある新聞に小学校6年生の「将来就きたい職業」トップ10という記事が載っていました。女子は保育士、看護師、パティシエ・パン屋、医師、薬剤師、教員、漫画家・イラストレーター、美容師、獣医師、動物園・遊園地勤務。男子はスポーツ選手、医師、大工・職人、研究者、エンジニア、警察官、会社員、建築家、教員、IT関係でした。保護者が就かせたい職業は男子公務員、女子は看護師が多かったようです。「人の役に立つ職業」を保護者は意識したのでしょうか？そして、コロナ禍でとても苦労されている医療従事者の方たちを映像で見ているのにもかわらず、医師や看護師などの職業に就きたいという小学生の意思に頼もしさや嬉しさも私は感じました。

今年は新型コロナウイルスの影響で中止になりましたが、本校では毎年11月に2年生が「職場体験」を実施しています。地域の保育園や小学校、福祉施設、美容院、飲食店、販売店、公共施設など30以上の事業所で体験させてもらっていました。キャリア教育は職場体験や進路指導だけではなく、体験を通して学べる

ことは多くあると思います。現2年生の皆さんには体験はできなくても自分の将来に夢や希望を抱き、目標を立て学校生活を送ってほしいと思います。

4月に入学してくる新入生は、小学校で行ってきたキャリア教育を中学校入学後も継続して行えるように、キャリアパスポート（横浜では「自分づくりパスポート」）という振り返りのファイルを引き続き活用していきます。学校生活の学びを蓄積し、必要に応じて振り返り、自己のキャリア形成に生かせるように取り組んでいってくれることを期待しています。

来年度の生徒会役員が決定しました。

< 2年生 >		< 1年生 >	
会 長	貞廣 宇保		
副会長	森 愛夏	木之下	陽樹
書 記	吉野 七海	南 蒼哉	
会 計	松島 はな	小清水 颯	

< 新生徒会長のことば >



新生徒会長の貞廣宇保です。来年度はコロナ禍という状況下でも生徒会本部役員全員で協力して皆さんがより充実した学校生活を送れるよう努めていきます。

2020年を振り返ると、新型コロナウイルス感染症の影響により学校が休校。再開してからも部活動および皆さんの学校生活に多大な影響を与えたかと思います。その中でも本年度の生徒会本部役員の方と皆さんが協力して東中杯やオアシス運動のような各学年が交流することのでき

る活動を実施したことで皆さんの笑顔が増えたように思います。私は2021年を振り返った時に少しでも良い思い出が残っているようにこれから各学年が交流できて笑顔が増える新しい企画等を皆さんと作っていきたいと思います。

最後に2021年は地域ボランティアなどの活動を通して地域との交流を広げていきたいと思っています。しかし、現在の状況下、いつ何が起こるか分かりません。それでも2021年を振り返った時に皆さんが笑顔になれるように生徒会本部役員全員で協力し、皆さんが笑顔になれる企画を作っていきます。よろしくお願ひします。

お知らせ

< 修学援助制度の受付について >

令和2年度修学援助申請、および新型コロナウイルス感染症の影響で家計が急変した世帯への修学援助（特別審査）の申請を令和3年2月末まで受け付けています。必要書類等、詳細は事務室へお問い合わせください。

今後の主な予定 >

< 2月 >

2日（火）3年学年末試験

18日（木）1, 2年学年末試験

（社・数・技家・保体）

19日（金）1, 2年学年末試験

（英・国・理・音）

22日（月）新入生入学説明会